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THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620

出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 上條 康則

委員会報告

コロナの影響で例会も少なく、活動もできない一年間でした。出席委員会におきましては、100%出席はできませんでしたが、
柳瀬委員長には大変よくやっていただきました。親睦活動委員会は岡崎委員長、松下副委員長を中心によくやっていただい
たと思います。スマイルにおきましては、予算60万円ですが、6月7日現在で56万円ということで、何とか達成できるのではない
かと思います。プログラム委員会、山梨委員長が卓話をやっていただきました。SAAですが、岡本委員長、大杉副委員長によ
くやっていただきました。一年間ありがとうございました。

◆クラブ管理運営常任委員会　［川島 啓晃 委員長］

～ 一年を振り返って ～

コロナ禍でなかなか活動はできませんでした。そのような状況でも、静岡いのちの電話への寄付を行い、たくさんの感謝をい
ただくことができました。皆様の志を世の中に届けられたと思います。また、広報・クラブ会報委員会では尽力いただき、一年
間無事に終わることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。実際の活動におきましては、広報雑誌委
員会でマイロータリーの紹介CFを行いまいした。

◆クラブ広報常任委員会　［小谷野 陽子 委員長／幹事代読］

今年は来年度の35周年にむけて、今年度5名、次年度5名の計10名にむけて頑張ってまいりました。皆様には有益な情報をご提
供いただき、山田会員、是永英和会員、小澤進也会員、花森会員の4名の増強になりましたが、退会される方がおられまして、純
増ではほぼプラスマイナスゼロということになりました。会員選考・職業分類委員会としましては、4名の新会員におきまして、新た
に2つの職業分類を追加させていただきました。35周年にむけて、また皆様の情報のご提供をよろしくお願い致します。

◆会員増強常任委員会　［川田 英史 委員長］

ロータリー財団委員会は、望月徹委員長、小澤行雄副委員長にお願いしました。米山記念奨学会委員会は、井尻委員長にお
願いいたしました。11月に地区ロータリー財団の委員長、静岡ロータリークラブの望月様をお呼びして、卓話をお願いしました。目
標である、年次基金150$、ポリオ基金1人あたり30$、ベネファクターの1,000$につきましては達成できました。米山奨学生のカウン
セラーを小澤行雄会員にやっていただきました。また、11月2日に奨学生に研究の紹介など卓話をやっていただきました。

◆財団米山常任委員会　［望月 威男 委員長］

来年の4月23日に35周年記念式典・祝賀会を中島屋ホテルにて行うことだけしか決まっておりません。何も決めることができま
せんでしたが、例会も少なく、事業もできなかったので、次年度へかなりの繰越金ができております。皆様から特別な会費を
徴収することもなく、記念事業ができると思います。

◆35周年準備委員会　［溝口 明範 委員長］

5月31日までの会計報告となります。
◆会計　［針谷　潔 会員］

職業奉仕委員会ですが、10月31日アイセル21にて予定しておりました「体感おしごと館」はコロナの影響により中止させていた
だきました。熊本県人吉市への被災者義援金ということで、予算の中から20万円、皆様より10万円、合わせて30万円をお送り
させていただきました。社会奉仕委員会におきましては、11月28日にポリオ撲滅該当募金活動を例会として行い、53,049円を送
らせていただきました。国際奉仕委員会におきましては、各国との交流ができない状況でしたので、CFとして日本国内の他ロ
ータリークラブの活動報告とともに、当クラブの今後の国際奉仕について提言をさせていただきました。青少年奉仕委員会に
おきましては、3月14日静岡中央RC杯少年ラグビー大会も同様に中止とさせていただきました。CFとして国際ロータリーにおけ
る青少年奉仕の在り方、どんな活動をしているかの説明とともに、今後の可能性につきまして報告させていただきました。

◆奉仕プロジェクト常任委員会　［稲垣 信一郎 委員長］

月/日

6月22日（月） 29名

出席者数

・総会員数42名（出席義務会員36名＋出席免除会員6名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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